

Viernes, 10 de enero de 2025

## **Más de 771.000 pasajeros utilizaron el servicio de tranvía para moverse durante la Navidad**

*La demanda creció un 8% en los principales días de las fiestas navideñas y se situó en algo más de 167.600 usuarios*

El servicio de tranvía transportó a un total de 771.660 pasajeros durante las pasadas fiestas de Navidad, del 24 de diciembre al 5 de enero de este año. Del balance de la demanda se desprende que en los principales días de Navidad, 24, 25 y 31 de diciembre más el 5 de enero, se superaron las 167.600 cancelaciones, lo que significa un 8% más de pasajeros respecto al anterior año 2023.

Desde Metrotenerife se diseñó un plan especial de servicios con refuerzo de frecuencias y horarios y en el que destacó, como en años anteriores, el dispositivo de tranvías dobles a lo largo de toda jornada de la víspera de Reyes Magos. Precisamente, la semana del 30 de diciembre al 5 de enero, se contabilizó más de 407.000 usuarios siendo el día 3 de enero el de mayor demanda con algo más de 75.160 pasajeros.

Asimismo, el 27,2% de las cancelaciones de esta última semana de Navidad correspondieron a la app ten+ móvil, aumentando su peso 2,4 puntos respecto al mismo periodo del año anterior, mientras que los abonos gratuitos representaron el 81,8% del total.

### GABINETE DE PRENSA

Ecopress Comunicación / Conchi Morales / 690 963 722 [conchi@ecopresscomunicaciones.com](mailto:conchi@ecopresscomunicaciones.com) / [comunicacion@metrotenerife.com](mailto:comunicacion@metrotenerife.com) / [www.metrotenerife.com](http://www.metrotenerife.com)